

Etat: Schwarz-Grün setzt auf Bildung, Klima und Sicherheit

„(...) Mehrere Lehrerverbände begrüßten den Aufschlag, der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft dauert die Angleichung allerdings zu lang. Der Philologenverband mahnte, auch Lehrer an Gymnasien und Gesamtschulen hätten «ein Zeichen der Wertschätzung» und Entlastung verdient.“

Der gesamte Beitrag ist am Mittwoch, 21. September 2022, im Westfalen-Blatt www.westfalen-blatt.de erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.